
大灣高中 110 學年度班親會家長提問問題回覆 

學務處 

提問:騎車到學校途中，行經大灣東路和南興路附近，有陌生怪伯伯接近攀 

     談，向學校反映，並請警察加強巡邏。 

學務處：好的，將會請大灣派出協加強巡邏，也非常感謝家長提醒，讓我 

        們可以充分準備，保護本校師生安全。 

 

提問:家長詢問孩子並未填寫球類社團，進入該社團可否轉社(音樂性社團) 

學務處：同學會進入運動型社團為特殊需求，與體適能相關，已於 

        10/13日致電家長進行說明。 

 

提問: 孩子有參加學校的管樂隊，因為週六要補習，所以沒有參與週六的 

      社團練習，這樣會不會影響到多元學習表現成績中社團參與的分數? 

      會不會拿不到超額比序中社團參與的 3分? 

學務處：週六社團屬於額外練習，多元表現中的社團採計為周一開設的社 

      團，因此並不會影響，請放心。 

 

提問:第一棟西側一樓男生廁所常有臭味。 

學務處：不知是為打掃乾淨，還是管線問題。若是打掃方面，學務處衛生

組將督促打掃班級務必盡責打掃。若為管線問題或其他問題，將轉知相關

處室進行處理。 

 

 

提問:營養午餐餐不好吃，班上同學會去買麵包，請學校想辦法改善這個問 

題，畢竟孩子下午的精神體力靠午餐來供給能量。 

學務處：本校營養午餐為自辦，與其他學校相較下(特別是外叫桶餐學校)，

已屬較佳(外叫桶餐一餐為 45元以上)，食材有學校把關，且一餐僅需 37元，

菜色及口味為比較下才能顯出差異。而營養午餐乃為全校學生辦理，價格須

合理、營養須兼顧，當然不可能全體學生。建議學生或家長可與鄰近學校多

加比較，即可了解本校營養午餐辦理已屬優質。若有特殊需求，建議可告知



導師及午餐廚房辦公室，校方將以專案方式辦理，可由家長每日自行為學生

準備愛心午餐。 

教務處 

提問 1.: 請問學校的科展參賽是怎麼選取參賽學生的？運作模式為何？ 

回覆: 學校會發放相關辦法至各班班級櫃，各班至少出一項作品，中三、 

六自由參加，另外會通知相關領域召集人並給予資料。 

提問 2:請問貴校資訊領域的程式教學，有沒有 script的相關教學? 

回覆:資訊課程會略為介紹 javascript，主要程式設計相關內容以 

scratch、python為主。 

提問 3:請問在校成績，像平時考、段考會計算在免試入學的成績裡嗎? 

回覆:不會。 

提問: 請問去年繁星各班錄取標準的比例? 

回覆:除了新課綱考招新制大改變，各屆的狀況均不同，往常比例能提供的 

參考價值不大，先予敘明。依照規定，繁星各班錄取標準(填報資 

格)，全國都一樣，就是全校前 50%。各班上榜比例，學測、成績越 

好，校排愈前面愈容易上榜。 

提問:施打疫苗後，若請假如何補課? 

回覆:原則上不進行補課。學校會請任課老師盡量將相關課程資源放置在線 

上課程，以利學生進行課程銜接。     

 



總務處 

提問:冷氣維修速度太慢，現在天氣都太炎熱，且班級人數眾多 

回覆:教育部班班有冷氣政策目前正大批安裝冷氣設備，分離式冷氣室內外 

     機的電路板元件晶片大多是中國大陸代工，維修遇到重重困難缺工缺 

     料狀況嚴重，請家長與同學多多包涵。 

提問:教室悶熱，孩子都已長疹子，如家長願意提供電風扇給班級孩子使 

     用，不知是否可行? 

回覆:評估加裝吊扇或壁扇，並請導師協助調整座位。教育部班班有冷氣政 

     策預計年底會執行完畢，明年五月可以使用冷氣設備。 

 


